
“CREO QUE ES ÚTIL QUE FUNCIONEN DE UNA MANERA REGULAR” 
 
 
Al finalizar la inauguración de la VII Reunión del Círculo de Montevideo realizada en 
el Palacio de La Moneda, el Presidente de la República, Ricardo Lagos, explicó que la 
reunión que sostendrá esta tarde con los Comandantes en Jefe del Ejército está dentro 
del contexto de una instancia creada en la década del 60 por el ex Mandatario Jorge 
Alessandri, "y creo que es muy útil que funcione de una manera regular".  
 
En este sentido, señaló que él tiene intenciones de que la Junta de Comandantes en Jefe 
se transforme en un encuentro habitual, al igual como ha ocurrido con la reunión de 
Intendentes. "Cuando establecí la reunión de los Intendentes, las primeras causaron 
mucha tensión. La última reunión de Intendentes no creó que ustedes (los periodistas) 
hayan tenido mayor interés en cubrirla. Espero lograr lo mismo con las reuniones con 
los Comandantes en Jefe que, por ser normales, dejen de ser una noticia como la que 
ahora se ha suscitado", dijo. 
 
Aclaró asimismo que había invitado a los Comandantes en Jefe a la Moneda debido a la 
gran cantidad de actividades que tenía establecidas en su agenda. 


